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27/11/2009 | TIENE 19.000 METROS CUADRADOS.

Proponen otra parcela en Prado de la Vega para el

nuevo colegio
Padres y vecinos apoyan la decisión y piden agilidad.

Las asociaciones de La Corredoria mantuvieron el pasado martes una reunión para pedirle

a la Consejería de Educación que rechace la primera parcela cedida por el ayuntamiento

para la construcción del nuevo colegio que necesita el barrio y también para escuchar las nuevo propuestas

que el alcalde de barrio y concejal del equipo de gobierno, Alfonso Pereira, hizo en relación a la cesión de

otros terrenos más próximos a La Corredoria.

Las asociaciones de padres y los representantes vecinales habían rechazado la parcela actual por estar

"más cerca de La Monxina y de la autopista", recordó Eloy Rodríguez, presidente de El Conceyín.  Según

explicaron Rodríguez y la presidenta de la AMPA de La Corredoria II, Mónica Cabo, el concejal presentó

durante la reunión tres parcelas: "una cerca del Parque Nora donde iba a construirse el spa originalmente,

otra detrás del complejo deportivo Corredoria Arena y otra en Prado de la Vega, de más de 19.000 metros

cuadrados" que es la que convence a vecinos y padres, puntualizó Rodríguez. Tras la reunión, los colectivos

decidieron enviar sendos escritos a la consejería y el ayuntamiento para agilizar los trámites y conseguir que

el colegio esté en funcionamiento para el nuevo curso.

La parcela de Prado de la Vega, como recordó Cabo, cumpliría los requisitos de Educación, que requiere

que  supere  los  12.000  metros  cuadrados  --tiene  19.787--  y  además  permitiría  cubrir  las  necesidades

educativas de la zona con la llegada de nuevos vecinos. Las asociaciones del barrio de La Corredoria se han

dirigido  al  ayuntamiento  y  a  la  consejería  para  "rechazar  unilateralmente  la  parcela"  actual  "por  no

encontrarse en el barrio y no dar el servicio adecuado a los vecinos" y apoyar la construcción del nuevo

colegio "en la parcela de Prado de la Vega de 19.787 metros de extensión" que "estaría a disposición de la

consejería si así lo solicita" según informó Pereira a los vecinos durante la reunión.

Por  ello,  los padres urgen a "agilizar  los trámites de solicitud de la parcela para que las obras puedan

comenzar  en enero",  según firmaba Cabo en el documento enviado al consistorio.  Las  asociaciones se

dirigieron a la oficina de coordinación de obras y proyectos del Principado para pedir que Educación "solicite

dicha parcela al ayuntamiento y notifique el rechazo de la ubicada en La Monxina para comenzar los trámites

oportunos".
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